

AVISO DE PRIVACIDAD

FALANX, S.A. DE C.V., con domicilio ubicado En Lote 4 Manzana Calle S/N Santa Ana Xalmimilulco, Estado de Puebla, es una empresa que tiene como principal objeto fabricación, producción, compra-venta, importación y exportación de productos químicos aromáticos, saborizantes y colorantes para la alimentación humana para la industria química y la agropecuaria, servicios de deshidratación, formulación, mezclado, molienda, empaqueo de alimentos, ingredientes, aditivos y empaqueo de productos biológicos, orgánicos y químicos para uso agrícola, farmacéutico, y para la alimentación humana y animal. Apegados siempre a estrictos estándares de ética, honradez, responsabilidad, respeto y confidencialidad, **FALANX, S.A. DE C.V.**, es responsable de recabar sus datos personales, usarlos y darles el adecuado tratamiento para los fines para los cuales es contratado su servicio y guardar la debida confidencialidad como lo ordena la Ley.

A fin de dar cumplimiento a lo establecido por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, su Reglamento así como los Lineamientos del Aviso de Privacidad publicados en el Diario Oficial de la Federación con fecha 17 de Enero de 2013, se hace de su conocimiento que los datos personales proporcionados a **FALANX, S.A. DE C.V.**, a través de Usted en forma directa, a través de nuestra página de Internet <https://d-crem.com/>, a través de correo electrónico o a través del personal de nuestra empresa y de las demás fuentes permitidas por la ley, serán utilizados conforme a los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad previstos en los mencionados ordenamientos.

Los datos personales que sean proporcionados a **FALANX, S.A. DE C.V.**, a través de su personal, serán utilizados exclusivamente para la administración y control de los proyectos que se lleven a cabo y que tengan relación con los clientes y proveedores, contratistas y subcontratistas que hayan proporcionado dichos datos y se encuentren vinculados con los proyectos a realizar; por lo tanto, dichos datos serán resguardados por **FALANX, S.A. DE C.V.**, en archivos estrictamente confidenciales y su divulgación será tratada por su personal bajo los principios mencionados en el párrafo anterior y para los fines para los cuales sean necesarios, siempre bajo el conocimiento y con la autorización de sus titulares.

Para dar cumplimiento a lo anterior, **FALANX, S.A. DE C.V.**, a través de su personal, podrá recabar, entre otros, los siguientes:

1. Datos Personales: Nombre, domicilio, teléfono, correo electrónico, edad, fecha de nacimiento, estado civil, régimen matrimonial, nombre del cónyuge, ocupación, grado último de estudios, los bienes que posee, nombre y domicilio del lugar donde trabaja, monto del salario, número de cuenta bancaria.

Los datos personales recabados por **FALANX, S.A. DE C.V.**, podrán ser transferidos dentro y fuera del país de conformidad con lo establecido por el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares el cual a la letra dice: "Las transferencias nacionales o internacionales de datos podrán llevarse a cabo sin el consentimiento del titular cuando se dé alguno de los siguientes supuestos:

I. Cuando la transferencia esté prevista en una Ley o Tratado en los que México sea parte;

II. Cuando la transferencia sea necesaria para la prevención o el diagnóstico médico, la prestación de asistencia sanitaria, tratamiento médico o la gestión de servicios sanitarios;

III. Cuando la transferencia sea efectuada a sociedades controladoras, subsidiarias o afiliadas bajo el control común del responsable, o a una sociedad matriz o a cualquier sociedad del mismo grupo del responsable que opere bajo los mismos procesos y políticas internas;

IV. Cuando la transferencia sea necesaria por virtud de un contrato celebrado o por celebrar en interés del titular, por el responsable y un tercero;

V. Cuando la transferencia sea necesaria o legalmente exigida para la salvaguarda de un interés público, o para la procuración o administración de justicia;

VI. Cuando la transferencia sea precisa para el reconocimiento, ejercicio o defensa de un derecho en un proceso judicial, y

VII. Cuando la transferencia sea precisa para el mantenimiento o cumplimiento de una relación jurídica entre el responsable y el titular.

En virtud de lo anterior si usted no manifiesta su oposición para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello

Asimismo, se hace de su conocimiento que usted tiene el derecho de Acceder, Rectificar, Corregir u Oponerse al tratamiento de sus datos personales, de conformidad a lo establecido por el Capítulo IV de la mencionada Ley, para lo cual se deberá presentar una solicitud dirigida al Representante Legal de **FALANX, S.A. DE C.V.**, y deberá contener los siguientes datos:

I. El nombre del titular, domicilio, teléfono, correo electrónico u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud;

II. Los documentos que acrediten la identidad o, en su caso, la representación legal del titular;

III. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados, y

IV. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

Presentada la solicitud, en un plazo no mayor a veinte días hábiles el Representante Legal de **FALANX, S.A. DE C.V.**, deberá dar contestación a su solicitud y se lo comunicará a través del medio indicado para tal efecto. En caso de no dar contestación o en cualquier otro, podrá acudir ante el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI) y presentar la correspondiente reclamación dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se le dé contestación o a la fecha en que se presentó la solicitud, en términos de lo que establece el Capítulo VII de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Cualquier modificación al presente Aviso de Privacidad se le hará de su conocimiento y podrá consultarlo en el domicilio de **FALANX, S.A. DE C.V.**, o en la página de internet <https://d-crem.com/>